

ENSAYO



Nombre del alumno: Axel Adrian Altuzar Alvarado

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 6to. Cuatrimestre
- MATERIA: Desarrollo Empresarial
- CATEDRATICO: Juan Manuel Jaime.

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A JULIO DEL
2020

PRODUCCION Y DISEÑO DE SISTEMAS DE SERVICIO

En el ámbito empresarial, existen emprendedores y los jefes, cada uno cumple con un rol importante en la empresa, pero además de esto, se debe tener muy en cuenta las ganancias que la empresa está generando, ya que de esto hablara esta unidad, el estado financiero de una empresa.

El análisis financiero, es la forma en que las personas checan, con una serie de técnicas, o de componentes, esto se hace para ver el estado de cuenta de la empresa, para ver si en un futuro no afectara, ya que así como sus empleados y jefes, este estado de cuenta también es importante para los compradores, ya que para ellos es necesario que la empresa este produciendo ganancias, porque así la ganancia se ira incrementando, y las ventas mejoraran.

Toda empresa debe de tener sus aspectos legales, esto se utiliza para que no existan problemas dentro y fuera de ella, por trabajos ilegales, dentro de estos aspectos legales, se encuentran los salarios, impuestos, gestión laboral, etc. esto es de suma importancia para las empresas, para que así la empresa no este infringiendo ninguna ley, en base a esto no tendrá problemas con el lugar, ciudad, estado, país o incluso hay empresas que están relacionadas con otras naciones, por eso mismo debe de tener todo legal.

Para que una empresa este reconocida legalmente, debe de tener o de seguir una serie de reglas o requisitos dentro de la misma empresa, ya que en base a esto, ella podrá estar trabajando normalmente, y así también debe de seguir la reglas que se le fueron impuestas, y no infringir ninguna de esas mismas reglas, ya que si lo hace será sancionada.

Algunos aspectos legales para que la empresa este funcionando de buena manera, son las licencias sanitarias, registros de propiedad, entre otros mas, si la empresa esta siguiendo de manera correcta estos aspectos, nunca tendrá problemas legales.

Toda empresa que trabaja de manera internacional, debe de tener unos ciertos apoyos, estos apoyos le dan una facilidad de movimientos dentro y fuera del país, para exportar sus productos sin ningun problema con las cadenas o con otras empresas que puedan transitar ahí mismo, con estos apoyos, las empresas van incrementando sus ganancias y su conocimiento, ya que si es de manera nacional o internacional, deben de buscar la mejor

manera para crecer, y una de estas formas es la de llevar su producto fuera del país, así es como sus finanzas crecen.

Cuando en una empresa deben de tomar decisiones, independientemente de a que conlleve las decisiones tomadas por los líderes de la empresa, toda decisión tomada en ella, recaerá por completo en las funciones de la misma empresa, estas tomas de decisiones, algunas veces son para solucionar problemas, y otras veces es para generar mejores ideas y así llevar a crecer las mismas ganancias, en toda empresa, la toma de decisiones son de suma importancia, pero para que estas decisiones sean efectivas, deben de tener un personal sumamente preparado y capaz para poder llevar a cabo las decisiones tomadas dentro de la misma, estas personas, deben de estar en capacitación constante para que todo lo que ellos decidan dentro de la misma empresa, todo sea de productividad para la misma, y así tanto sus empleados como sus clientes estén satisfechos del buen manejo y el buen producto que ahí se genera, estas decisiones siempre llevarán al crecimiento de la empresa.

En estas tomas de decisiones se implementan proyectos, estos proyectos son para generar y hacer participación de todo el personal para generar el producto que se impuso en el proyecto, todos estos proyectos que se plantean en las empresas, son impuestos por el personal que está mejor capacitado y que se encarga de generar proyectos para el crecimiento de la empresa.